

**OPEN SUNDAY WEEK** Kostenlose Sport- und Erlebnismittage starten nächste Woche

## Erlebnisreiche Sommerferien mit Bewegung

rz. Die Stiftung Idée Sport organisiert in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Riehen vom 5. bis 9. August kostenlose Sport- und Erlebnismittage für Kinder im Primarschulalter. Das bekannte Open-Sunday-Angebot wird somit zur sommerlichen «Open Sunday Riehen Week» und findet während der letzten Sommerferienwoche von Montag bis Freitag zwischen 14 und 17 Uhr in den Sporthallen sowie im Aussenbereich der Primarschule Wasserstelzen statt.

Beim Open-Sunday-Angebot treffen sich Kinder im Primarschulalter jeweils im Winterhalbjahr jeden Sonntagnach-

mittag zu Spiel, Sport und Spass. Seit 2021 gibt es zudem während der Sommerferien die «Open Sunday Week», bei welcher von Montag bis Freitag eine Woche lang jeden Nachmittag Freiraum für Bewegung und Begegnung geboten wird. Die Teilnahme am Angebot ist kostenlos und erfordert keine Anmeldung.

Auf dem Programm stehen unter anderem Sportarten wie Street-Racket, Kinderyoga und Trampolin, wobei als Spezialereignis zwei Handballspieler der Nationalliga B zu Besuch kommen. Nebst diesen Aktivitäten werden von den jugendlichen Coaches in der Sporthalle verschiedene Bewegungsland-

schaften für die Kinder gestaltet und draussen warten diverse Wasserspiele auf sie, um für Abkühlung zu sorgen. Eine kostenlose Zwischenverpflegung sorgt für frische Energie und rundet das Nachmittagsprogramm ab.

Der Projektleiter Silas Steiner wird von mehreren 13- bis 17-jährigen Jugendlichen aus Riehen unterstützt, die bereits im Open Sunday als Coaches mitwirken. Sie bilden zusammen das Leitungsteam vor Ort und organisieren die vielseitigen Aktivitäten. Gemeinsam stellen sie den reibungslosen Ablauf der Veranstaltungen sicher. Mehr Infos sind unter [www.ideesport.ch](http://www.ideesport.ch) zu finden.



**Ein bewegter Ferienabschluss mit viel Spiel, Sport und Spass.**

Foto: ©IdéeSport / Christian Jaeggi